

# Un effectif qui tient encore la route

L'assemblée générale du Cyclo loisirs Évreux, s'est déroulée dimanche matin, à la salle de l'Abordage, avec une bonne cinquantaine de participants. L'occasion de remettre l'ordre du Mérite du cyclotourisme à Joël Lemoine, le président, et à Laurent Varin, des mains de Fabrice Pignet, le président du comité départemental de cyclotourisme.

Dans l'évocation de l'année écoulée, la crise sanitaire a tenu une bonne place. « On était habitué à aller par monts et par vaux, a rappelé Dominique Dutertre, le vice-président, responsable de la section VTT. On a donc mis en place de plus petites randonnées en forêt, tout au long de la saison. Et même des virées à New York, Londres ou aux Champs-Élysées, en virtuel connecté. »

## Formation aux premiers secours

L'effectif est resté stable en 2020 avec 183 licenciés, même si on s'attend à ce que certains adultes ne se réinscrivent pas cette année. « Notre école de VTT est à son maximum, avec 40 enfants licenciés. Nos quatre moniteurs sont toujours restés opérationnels. » Ce qui a permis de relancer l'activité dès que le sport a été rendu possible en extérieur pour les mineurs.

Laurent Varin a ensuite détaillé le



Le club ébroïcien a notamment remercié les jeunes qui encadrent l'école de VTT. (Photo : PN)

Challenge de la vallée de l'Eure, décliné en quatre randonnées et qui a été remporté par Olivier Fayard, devant Dominique Dutertre et Pascal Voisin. Il a ensuite évoqué le contre-la-montre individuel, remporté... par lui-même, à la vitesse moyenne de 19,3 km/h, en forêt (les spécialistes apprécieront), devant Olivier Fayard et Tristan Dutertre.

Cette année, des formations aux premiers secours seront organisées pour les 14-18 ans, avec la Croix-Rouge française. Après un long exposé de Claude Malegol sur la sécurité (un vélo bien équipé, porter des vêtements clairs, respecter le code de la route...) et les causes d'accidents, comme cha-

que année, c'était le moment de la remise des récompenses.

Auparavant, quatre membres du club ont intégré le bureau, pour une durée de quatre ans. Le jeune éducateur fédéral VTT, Erwan Noury, 17 ans, Martial Pain, 42 ans et papa d'un jeune licencié, et deux jeunes retraités, Claudine André et Jean Debrecey, ont été élus à l'unanimité.

Martine Bailly, la trésorière, a détaillé la situation financière du club, qui est saine : « Nos subventions ont été confirmées et, grâce à nos donateurs, notre auto-financement est passé de 84 % à 89 %. » Le solde positif est de 4 877 €, contre 2 037 € un an auparavant.